

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de marzo de 2016.

ATIENDE GOBIERNO DE ECATEPEC A 280 MUJERES QUE HAN SUFRIDO VIOLENCIA

*La administración local organizó la Feria Cultural para conmemorar el Día Internacional de la Mujer

Por lo menos 280 mujeres que han sufrido algún tipo de violencia en el municipio han sido atendidas por el Gobierno de Ecatepec en lo que va del año, con auxilio y asesorías jurídicas y psicológicas, atención médica y en algunos casos las ha canalizado a la Agencia del Ministerio Público Especializada en Violencia Familiar, Sexual y de Género.

Durante la Feria Informativa y Cultural organizada con motivo del Día Internacional de la Mujer, Indalecio Ríos, presidente municipal, destacó que para erradicar la violencia es necesario un cambio de actitud, principalmente en la población masculina a fin de promover entre las familias una convivencia tolerante y de respeto.

"Hay que dar muchas recomendaciones a los varones para que aprendamos a atender a las damas y a los hijos, yo estoy muy orgulloso de la mujer que tengo y de mi hija y cuando crezca quiero que tenga garantizados todos sus derechos y que tenga un buen hombre a su lado", indicó el edil.

Indalecio Ríos invitó a su esposa Tábata Rojas Muciño, presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y a la titular del Instituto de la Mujer a crear junto con la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) un indicador de afectividad entre las familias para mejorar su convivencia.

Destacó también la labor de la Coordinación de Prevención del Delito que ha atendido en lo que va del año a ocho adultos mayores, 60 menores de edad, 40 hombres y 280 mujeres mediante atención jurídica, psicológica y en algunos casos ha canalizado y realizado acompañamientos a los Ministerios Públicos para levantar la demanda correspondiente, de ser necesario.

El Instituto Municipal de la Mujer cuenta con 5 casas de apoyo a este sector de la población que en lo que va de esta administración han atendido aproximadamente a 250 mujeres, de las cuales 3 han sido albergadas de manera temporal para conservar su seguridad.

Durante la celebración del Día Internacional de la Mujer en la Explanada Municipal las asistentes participaron en las actividades culturales como muestras de danza árabe y prehispánica, obras de teatro y talleres de autoempleo, entre otras.

De acuerdo con el Instituto Nacional de Geografía y Estadísticas (INEGI) en Ecatepec 51.30 por ciento de la población son mujeres, es decir, 849 mil 654.

Las mujeres de Ecatepec que sufren algún tipo de violencia pueden acudir a la Coordinación de Prevención del Delito, Participación Ciudadana y Unidad Especializada en Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género, ubicada en el edificio anexo del Palacio Municipal o comunicarse al 57 70 31 28.

